

Kantonalschützenfest 2014 im Greyerzerland



2014 findet in Greyerz ein Grossanlass statt, wie ihn der Bezirk seit 1968 nicht mehr erlebt hat. Damals waren noch keine menschliche Spuren auf dem Mond vorzufinden, aber das Schiessen war bereits eine beliebte Tätigkeit für Tausende von begeisterten Schützen. Viele davon haben damals am Freiburger Kantonalschützenfest teilgenommen. Vom 11. bis 27. Juli 2014 werden wieder mehrere tausend Schützen die Region aufsuchen, um an diesem Schiessanlass teilzunehmen.

Nach Murten im Jahre 2009, findet dieser alle fünf Jahre organisierte Grossanlass nun im Greyerzbezirk statt. Es werden 6000 Schützen aus der ganzen Schweiz in der Region im Süden des Kantons Freiburg erwartet. «Das bevorstehende Schützenfest hat somit einen echten his-

torischen Wert», sagt der OK-Präsident Jean-Louis Romanens.

Unter den teilnehmenden Schützen werden auch gegen 2000 Freiburger auf dem Festplatz in der Sekundarschule von La Tour-de-Trême erwartet. Zusammen werden sie sich rund 470'000 Franken Preisgelder auf der 300m-Distanz und 57'000 Franken für die Pistolenschützen, also insgesamt 527'000 Franken aufteilen.

Mit seinem Budget von 1,2 Millionen Franken, 80 Prozent von den Schützen gedeckt, betrifft die 29. Ausgabe des Freiburger Kantonalschützenfestes den ganzen Greyerzbezirk. Die 16 Schiessstände befinden sich in Bulle, Broc, Vuadens, Sâles, Sorens, Echarlens, La Roche, Corbières, Charmey, Bellegarde, Gruyères, Grandvillard, Neirivue und Lessoc. ●